

Die NachDenkSeiten hatten [am 22. Oktober darum](#) gebeten, Berichte über Erfahrungen mit den Folgen der Corona-Politik zu schicken. [Den 1. Teil](#) - 50 Berichte - haben wir am 26. Oktober veröffentlicht. Heute folgen weitere 27 Berichte von NachDenkSeiten-Leserinnen und -Lesern. Wir bedanken uns - auch im Namen unserer Leserinnen und Leser - für diese wiederum interessanten Darstellungen. Es kommen hier Menschen zur Sprache, deren Erleben und deren Schicksal sonst nicht im Blick der Entscheider und Entscheiderinnen ist. Weil das so ist, haben wir diese Aktion gestartet, und weil das so ist, werden wir - übrigens auf Anregung eines Lesers - diese Berichte auch auf Papier gedruckt veröffentlichen. Heute [hier der 2. Teil als PDF](#). **Albrecht Müller**.